



:: Juan González, al Grupo de los 10

El Grupo de los 10 (G10), como se le conoce dentro y fuera de Monterrey al influyente grupo de empresarios, fundado por Eugenio Garza Lagüera y Adrián Sada Treviño, extendió una invitación para un nuevo miembro. Se trata de Juan Antonio González Moreno, director general y presidente de Gruma. Blasones y peso no le faltan al heredero de Rodolfo González Barrera. Solo hay que recordar su aportación a la internacionalización de Gruma, así como en su capitalización. En los últimos cinco años, por ejemplo, el precio de su acción se ha multiplicado alrededor de ocho veces.

:: Zapatito Adidas

A partir de febrero la marca deportiva Adidas lanzará lo que ha denominado "su mejor experiencia de correr", con los Adidas Ultra Boost, cuyo precio de venta sugerido por el fabricante asciende a 180 dólares. Con las zapatillas deportivas dadas a conocer en Nueva York espera sumar más ceros a las ganancias de la firma, mismas que en el último año aumentaron 2 por ciento, al acumular 14 mil 800 millones de euros, equivalentes a 16 mil 800 millones de dólares.

:: Super Bowl con guacamole

Con motivo del Super Bowl, que se realizará el próximo domingo, día que se consumen grandes cantidades de guacamole en Estados Unidos, las dos últimas semanas se exportaron 50 mil toneladas de aguacate al país vecino.

La Sagarpa y la Asociación de Productores y Empacadores Exportadores de Aguacate de México destacaron que entre julio de 2014 y lo que va de enero se registró un crecimiento de 39 por ciento en las ventas de aguacate a Estados Unidos en relación con el mismo periodo 2013-2014.

La dependencia refiere que representa un aumento de 102 mil 900 toneladas, para tener un total de 365 mil 639 toneladas, mientras que en la temporada pasada se enviaron 262 mil 739 toneladas del fruto.

